
	

Luxembourg, le 18 septembre 2018 

Monsieur Mars DI BARTOLOMEO 

Président de la Chambre des Députés 

LUXEMBOURG 

 

 

Monsieur le Président, 

Par la présente, j’ai l’honneur de vous informer que, conformément à 
l’article 80 de notre Règlement interne, je souhaite poser la question 
parlementaire suivante à Monsieur le Ministre des Finances :  

« Lors de la réunion conjointe de la Commission des Finances et du 
Budget et de la Commission de l’Exécution Budgétaire du 23 juillet 
2018, Monsieur le Ministre des Finances a fait le point sur l’évolution 
de la situation budgétaire de l’Etat au premier semestre 2018. Dans ce 
contexte, il a fait état d’une nette amélioration par rapport aux 
prévisions du projet de budget pour l’année 2018. 

Ainsi, je souhaiterais poser à Monsieur le Ministre des Finances les 
questions suivantes :  

− Au regard des derniers chiffres disponibles, la tendance constatée 
au premier semestre se confirme-t-elle ? 

− A quel niveau s’établit désormais le solde de l’Administration 
centrale par rapport à la même période des années précédentes ? 

− Au regard de ces évolutions, Monsieur le Ministre prévoit-il encore 
d’avoir recours à un emprunt obligataire, tel qu’autorisé par la loi 
budgétaire pour l’année 2018 ? » 

Veuillez croire, Monsieur le Président, en l’expression de ma très haute 
considération. 
 
 

 

Eugène Berger 
Député 


